



Schule und Kultur
Az.: 5510.05.20
Datum: 17.06.2003
Sachbearbeiter/in: Heuer, Ursula

Vorlagenart	Vorlagennummer
Beschluss- vorlage	2000/140
Öffentlichkeitsstatus:	öffentlich

Beratungsgegenstand:

Kooperationsklassen der Schule am Knieberg mit der Grundschule Hagen, Stadt Lüneburg

Status	Sitzungsdatum	Gremium
Ö	09.07.2003	Schulausschuss für allgemein und berufsbildende Schulen
N	25.08.2003	Kreisausschuss

Abzeichnung:

Landrat

Organisationseinheit

Anlage/n:

Eine

Beschlussvorschlag:

Dem Kreisausschuss wird empfohlen,

1. „der Kooperation der Schule am Knieberg – Sonderschule G – und der Grundschule Hagen zuzustimmen;
2. die Verwaltung zu ermächtigen, eine entsprechende Vereinbarung mit der Stadt über die Kooperation abzuschließen;
3. die Verwaltung zu ermächtigen, den Antrag auf Genehmigung dieser Kooperationsklasse an die Bezirksregierung zu richten.“

Ergebnis der Beratung im Schulausschuss am 11.07.2000:

Vorstehende Empfehlung wird einstimmig vom Schulausschuss beschlossen.

Kreisausschussbeschluss vom 28. August 2000:

- einstimmig -

Die vorstehende Empfehlung wird beschlossen.

Ergänzender Beschlussvorschlag:

1. Die Kooperation zwischen der Schule am Knieberg und der Grundschule Hagen soll weiter fortgesetzt werden.
2. Mit der Stadt Lüneburg ist eine ergänzende Vereinbarung gemäß beiliegender Anlage zu schließen.
3. Die Bezirksregierung ist über die Fortsetzung der Kooperation zwischen der Grundschule Hagen und der Schule am Knieberg zu informieren.

Sachlage:

1. Im Schuljahr 1999/2000 hat die Schule am Knieberg erstmals eine Kooperationsklasse an der Grundschule Adendorf eingerichtet (siehe Vorlage 160/1999). Grund dafür war, neben dem Integrationsgedanken (§ 4

NSchG) auch die räumliche Enge an der Schule am Knieberg.

Nunmehr hat die Schule am Knieberg mit der Grundschule Hagen Verhandlungen und Gespräche geführt. Auch hier soll eine Integrationsklasse eingerichtet werden (Erfahrungsbericht siehe Anlage).

2. Die Kooperation wurde mit dem Schulträger der Grundschule Hagen, der Stadt Lüneburg, abgesprochen. Der Schulausschuss der Stadt Lüneburg muss darüber noch entscheiden.

Mit der Stadt Lüneburg ist dann eine Vereinbarung über die Kooperation abzuschließen. Diese Regelung umfasst die Abrechnung möglicher Bewirtschaftungskosten, die Dauer der Beschulung u.ä..

3. Bezüglich der Schülerbeförderung zur Grundschule Hagen entsteht keine höhere Belastung gegenüber der Schülerbeförderung zur Schule am Knieberg.

Ergänzende Sachlage:

Über die Kooperation der Grundschule Hagen und der Schule am Knieberg wurde am 13. September 2000 der Anlage beigefügte Vereinbarung geschlossen. Der erste Kooperationszeitraum läuft zum 31. Juli 2003 aus. Die Schulen haben sich jedoch geeinigt, diese Kooperation weiter fortzusetzen. Auch die Stadt Lüneburg ist mit der Fortführung dieser erfolgreichen Kooperation einverstanden. Mit der Stadt Lüneburg ist eine Ergänzungsvereinbarung für weitere vier Jahre abzuschließen.
